

## +++Pressebericht+++

Lauterbacher Anzeiger vom 27.02.2007

### **Bahn soll ihre Funkantennen versetzen**

LAUTERBACH (gl). Die Bahn AG will ihren Betriebsfunk entlang der Bahnstrecke Fulda-Gießen digitalisieren und deshalb neue Sendemasten neben den Schienen installieren. Vor dem Hintergrund der aktuellen Diskussion um den Mobilfunk in der Stadt hat der Magistrat sein Einvernehmen zu diesem Projekt verweigert und die Bahn aufgefordert, für Wallenrod einen Antennen-Standort weiter entfernt von der Wohnbebauung vorzuschlagen.

Die Bahn braucht an der Bahnstrecke zwischen Fulda und Gießen 19 Standorte für die Antennen, um das Betriebsfunknetz zu digitalisieren, Es geht also dabei nicht um den Ausbau von Handy-Netzen für die Benutzer der Bahn, sondern um die interne Kommunikation zwischen dem Personal der Züge und den Leitständen in den Bahnhöfen. In Wallenrod soll deshalb ein 25 Meter hoher Antennenmast am Hebloser Weg entstehen, nahe an den ersten Häusern am Ortsrand. In Lauterbach soll der neue, 20 Meter hohe Mast im Industriegebiet Steinmühle stehen. Hier wären Wohnhäuser nicht unmittelbar betroffen.

Bürgermeister Rainer-Hans Vollmöller erklärte, der Magistrat wolle mit seiner Verweigerung des Einvernehmens im Verfahren beim Eisenbahn-Bundesamt den Bürgern signalisieren, dass die Diskussion um den Mobilfunk in der Stadt sehr Ernst genommen werde.

+++++

+++ Bürgerwelle Lauterbach +++ Sonnenweg 43, 36341 Lauterbach +++  
Ansprechpartner: Klaus Euler +++ Telefon (06641) 5816, Fax (06641) 918 884 +++  
Internet: [www.buergerwelle-lauterbach.de](http://www.buergerwelle-lauterbach.de) +++ eMail: [info@buergerwelle-lauterbach.de](mailto:info@buergerwelle-lauterbach.de)

**Wer ist die Bürgerwelle?** Die Bürgerwelle ist ein Zusammenschluss von Bürgern in Lauterbach, die dafür eintreten, dass keine Mobilfunkanlagen in Wohngebieten und sensiblen Bereichen wie Kindergärten, Altenheimen und Schulen errichtet werden. Die Bürgerwelle fordert, dass die Stadt Lauterbach eine intelligente und gesundheitlich unbedenkliche Standortpolitik für Mobilfunkanlagen betreibt.

+++++